



UN RELOJ PARA LOS AMANTES DEL CICLISMO Y LA EXACTITUD: TISSOT SUPERSPORT TOUR DE FRANCE 2020

Ciudad De México a 21 de Septiembre de 2020- Tisot ama al ciclismo, y el ciclismo ama a Tisot. Durante las últimas seis décadas, la marca ha mostrado un apoyo –y amor– incondicional al ciclismo. Como el “cronometrador oficial” y el “reloj oficial” del Tour de France, Tisot también es socio en carreras de fama mundial como la Vuelta, en España, y, por primera vez, este año, participa en el Giro, en Italia. El ciclismo ofrece todas las cualidades necesarias para potenciar una excepcional pasión: popularidad, velocidad, valentía, estrategia, altos niveles de rendimiento, precisión, sacrificio personal y desempeño.

Tisot es capaz de utilizar la tecnología más innovadora para diseñar sistemas personalizados y así producir extraordinarias hazañas de este deporte del que se disfruta una excepcional aura: bicicletas ajustadas con transmisores, un sistema general de cronometraje con asistencia computarizada, una cámara en la línea de meta para definir al ganador, un contador de puntaje, la recopilación de datos específicos, la transmisión de estadísticas... el tiempo es de gran valor. Más que nada, Tisot aprecia y rinde honor a esto.

En 2020, uno de los eventos de ciclismo más importantes será el Tour de France. Tisot apoya a todos los eventos de ciclismo organizados por A.S.O. a nivel mundial. En este deporte cada segundo cuenta. Por lo tanto, desde 2015, la compañía de relojería suiza se ha comprometido a compartir su profesionalismo y expertise para apoyar este evento de ciclismo insignia en el mundo. Tisot se ha convertido en el Cronometrador Oficial del mundialmente famoso Tour de France y cada año lanza el reloj oficial de este evento.

El reloj Tisot Supersport Tour de France 2020 está dirigido a fans incondicionales de esta carrera, que, gracias a sus puntos más álgidos, es capaz de desatar pasiones alrededor del globo. Hecho en Suiza, el Tisot SuperSport Edición Especial Tour de France, un cronógrafo de 45.5mm de diámetro, está revestido en amarillo, los colores oficiales del Tour de France. Su diseño ergonómico y aerodinámico se acentúa aquí gracias a cuatro largas manecillas que facilitan la lectura de la hora... incluso cuando vas sobre una bici. El dial dinámico es balanceado con tres diales auxiliares que, además, evocan unas ruedas de bicicleta.

Mejor aún, una bicicleta brillante color amarillo está grabada en el contrapeso del largo segundero del cronógrafo, lo que brinda una lectura clara del tiempo y, al mismo tiempo, la escala taquímetra del aro puede usarse para calcular la velocidad de los ciclistas respecto a cierta distancia. La caja está hecha de acero inoxidable 316 L, al igual que los botones del cronógrafo que ahora tienen una franja negra. El Tisot Supersport Tour de France 2020 está equipado con una correa de nylon y goma intercambiable, así como una correa café de piel que incluye una bicicleta, otorgándole un toque vintage. Por último, la parte trasera de la caja está grabada con el logo del Tour de France. Es un reloj imperdible para aquellos fans del ciclismo que se respeten.

ACERCA DE TISSOT:

El signo + de la bandera de Suiza que figura en el logotipo de **Tissot** simboliza la calidad y fiabilidad suizas que la marca ha demostrado desde 1853. La venta de relojes en todo el mundo, con unas cifras de exportación que superan los 4 millones de unidades anuales, convierte a **Tissot** en líder del sector de la relojería tradicional suiza. **Tissot** permanece fiel a su lema: «Innovators by Tradition». La alta calidad de cada uno de los componentes de la marca goza de reconocimiento internacional. **Tissot** ha sido nombrado cronometrador y socio oficial de múltiples citas deportivas internacionales en disciplinas como el baloncesto (NBA y FIBA), el ciclismo (Tour de Francia y Campeonatos del Mundo de Ciclismo UCI), los deportes de motor (MotoGP™ y Campeonatos del Mundo de Superbike FIM) y otros deportes como el hockey sobre hielo, la esgrima o el rugby. Entre sus productos estrella se cuentan el **Tissot T-Touch** (el primer reloj táctil, presentado en 1999); el **Tissot Le Locle**, un reloj automático, clásico y atemporal con 80 horas de reserva de marcha; y el **Tissot T-Race**, el modelo de diseño deportivo por excelencia.

CONTACTO:

Fernando Esquivel
Sr. Account Executive
Another Company
Móvil: (+52) 1 77 72 53 17 13
fernando.esquivel@another.co

Luis Morales
Fashion, Lifestyle & Luxury Director
Another Company
Móvil: (+52) 55 91 98 75 67
luis.morales@another.co